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福建社聯換屆 吳良好蟬聯主席
增10副主席集各界精英 新班子老中青結合更完備

周安達源主持會議
會議由副主席周安達源主持，有
過百名會董和會員出席。會上，吳
良好首先匯報2015年度會務工作，
指該會積極參與本港社會事務、支
持特區政府依法施政；舉辦活動促
進社會和諧安定；促進港澳和內地
合作交流；青委會、婦委會、專委
會和6個分會工作都各具特色。
吳良好對蟬聯主席一職，深感責任
重大，指過去兩年，大家堅持「團
結、傳承、打拚、創新」的理念，
為支持特區政府依法施政、捍衛國
家主權、支持新福建建設、促進閩港
經濟合作等做了大量工作，得到社會
和各級領導的好評和肯定。

吳總結6項突出工作經驗
吳良好指，過去兩年，該會有6項
突出的工作經驗，對未來工作具有
指導意義。一、積極籌集會務基
金，共籌集6,200多萬元，為開展各

項工作提供物質保障；二、在撐政
改過程中，出動近40萬鄉親參與各
類活動，去年「8·17」維園集會遊
行更突顯鄉親的團結；三、在反
「佔中」、捍衛國家主權的鬥爭
中，閩籍鄉親立場堅定、義無反顧
和反對派展開鬥爭，這種勇於承擔
的愛國精神感動了香港市民，教育
了我們的下一代。
四、第九屆會董會把工作重點放

在地區和青年工作上，設立6個分
會，購買6個會所，配齊工作班子，
把服務鄉親、團結鄉親的工作延伸
到基層，受到地區鄉親及坊眾的歡
迎；五、成立「樂群慈善基金
會」，收到各界捐款過億元。樂群
慈善基金會和聯會基金會立足慈善
事業，由服務閩籍鄉親逐步擴至全
港社會，這是會務工作的一個創
新，是該會關心基層、支持特區政
府依法施政的具體舉措；六、針對
青年愛國教育，聯會和潮州社團總
會組織「閩潮一家親青年專列故鄉

行」，組織600名青年返鄉考察。
會上，副主席丁良輝作財務和審

計師報告。榮譽主席林廣兆、永遠
名譽會長陳金烈、第十屆會董會第
一副主席盧溫勝等參加會議。

香港文匯報訊（記者 黃

晨）香港福建社團聯會昨

日在北角會所舉行2015年

周年會員大會，第九屆會

董會主席吳良好作2015年

度會務報告。大會又通過

第十屆會董會主要架構和

名單，推舉吳良好連任主

席，而副主席將由原來的

39位增加到49位，分別來

自各會和各界別的精英。

吳良好在會上指，新一屆

領導班子老中青結合，更

加健全和充滿朝氣。

香港福建社團聯
會第十屆會董會昨
日誕生，新一屆青
委會同時換班，福

萬（香港）有限公司總經理林智
彬榮膺青委主任。林智彬昨日與
多位常務副主任包括盧金榮、楊
華勇、邱威廉、陳昆等出席會員
大會，他指自己任內會集中精力
團結好閩籍青年，也會與其他青
年團體加強合作，希望共同做好
香港青年工作。

林智彬是福建社團聯會永遠名
譽會長、全國政協委員林銘森的
兒子，2007 年開始擔任福建青
委，又在中總、百仁基金等多個
青年團體中擔任職務，對青年工

作有深入認識。
林智彬今年接替黃楚恒擔

任福建青委主任，他坦言要做好
青年工作很有挑戰性，任內會秉
承父輩們愛國愛港愛鄉的宗旨，
主要團結好一眾閩籍青年，未來
會舉辦更多就業講座，幫助有需
要的閩籍青年就業及創業。

他又說，今屆青委常務副主任

中，盧金榮掌菁英會主席，陳昆
是華僑華人總會青委會主席，楊
華勇是百仁基金副會長，邱威廉
是石獅市旅港同鄉總會青委會主
任，因此未來也會與其他青年團
體加強合作，共同做好青年
工作。 ■記者 沈清麗

林智彬任青委主任 助閩青團結就業

■■林智彬林智彬（（左三左三））新任青委會主任新任青委會主任，，獲一眾好友陳昆獲一眾好友陳昆（（左一左一））、、楊華勇楊華勇
（（左二左二））、、邱威廉邱威廉（（左四左四）、）、盧金榮盧金榮（（右三右三））等鼎力支持等鼎力支持。。 沈清麗沈清麗 攝攝

■蟬聯主席的吳良好總結6項突出工
作經驗。 沈清麗 攝

中醫藥界晚會聯歡賀國慶

廠商會婦委會選「婦女愛心大使」
香港文匯報訊（記者 子京）
中華廠商會婦委會首次聯同元朗
區社署舉辦「婦女愛心大使選
舉」，希望藉此表揚及嘉許熱心
社會服務的婦女，鼓勵她們以自
身力量為社會作出貢獻。選舉於
今日起接受提名，並於明年1月
假維園第五十屆工展會展期舉行
頒獎典禮。
是次選舉對象為服務元朗區的

婦女，參選者須由個人或機構提
名，並須經過嚴謹評選，包括以
簡短文字或不長於3分鐘的短
片，表達其參選「婦女愛心大
使」的理念和助人的經驗，以及
如何運用主辦機構日後為當選大
使一次性發放的社會服務金。最
後進入複選的人士須進行面試，
並由大會評審選出優勝者。
選舉評審團包括廠商會會長李

秀恒及婦委會主席陳陳燕兒，前
民政事務局常任秘書長李麗娟，
社署元朗區福利專員林偉葉，電

影《五個小孩的校長》主角「原
型」元岡幼稚園校長呂麗紅擔任
榮譽評審。

陳陳燕兒勉婦女積極做義工
陳陳燕兒表示，近年元朗區的

人口急劇上升，對社會服務的需
求有持續增加的趨勢，希望透過
選舉一方面鼓勵更多婦女積極參
與義務工作，為構建和諧社會作
出貢獻，另一方面可以擴闊婦女
的視野，豐富人生經驗。
「婦女愛心大使」選舉於9月

11日開始接受提名，並於10月12
日截止；10月下旬舉行初選，15
名入圍者將於11月下旬進行面
試，最後選出5名「婦女愛心大
使」，選舉結果將於12月上旬公
佈。每位當選者可獲超市現金券
3,000元及獎座，以及社會服務金
3,000元，作為日後自行籌組愛心
項目的資金，其餘10位入圍者亦
獲得1,000元超市現金券。

觀塘工商聯夥駿宏月餅贈工友
香港文匯報訊（記者 子京）
香港觀塘工商聯聯同駿宏企業有
限公司日前前往明愛樂道坊派送
月餅，藉此向工友送上一份關
懷。該會會長余敏，會董、駿宏
企業有限公司經理林天意出席了
月餅送贈儀式。
余敏表示，是次探訪樂道坊

工友，除了派送月餅，更送上
衷心祝福，希望藉此讓工友們
感受到他人的關愛和溫暖。觀
塘工商聯成員秉持「取諸社
會，用諸社會」的精神，過去
參與不少的慈善活動，包括組

隊參加公益金百萬行，多次捐
款賑濟內地天災災民，在廣東
的英德和肇慶及福建邵武等地
捐資興學，又送贈物資與順德
兒童福利院。
樂道坊是明愛轄下一所綜合職

業復康工場，提供130個名額予
有需要人士。樂道坊擁有專業團
隊包括專業社工、職業治療師及
工場導師等，為工友提供全面的
職業復康訓練。
出席月餅送贈儀式的還有觀塘

工商聯副會長黎健漢、會董卓蔚
南及梁佩詩。

■■觀塘工商聯會長余敏觀塘工商聯會長余敏（（右二右二））、、駿宏企業有限公司經理林天駿宏企業有限公司經理林天
意意（（左二左二））接受樂道坊工場導師葉愛如接受樂道坊工場導師葉愛如（（中中））致送感謝狀致送感謝狀。。

香港文匯報訊（記者 陳文華）香港中醫中藥
界慶祝國慶66周年暨香港回歸18周年聯歡晚會
日前假灣仔會展中心盛大舉行。中聯辦協調部部
長沈沖、全國政協常委余國春、食物及衛生局局
長高永文、衛生署署長陳漢儀、香港中醫藥管理
委員會主席陳志輝應邀主禮。大會主席團主席楊
卓明致辭時回顧香港回歸18年來，香港中醫藥界
的發展，冀未來香港能擔當起國家面向世界傳
播、創新和弘揚中醫藥的橋頭堡。

高永文：與業界推中醫藥全球化
高永文指近年香港經歷激盪，在關乎香港建設
的問題上，大家擁有不同的價值觀念，湧現出較
多矛盾。他強調社會需要反思，香港作為祖國面
對世界的重要橋頭堡，我們作為香港的中國人，
未來究竟該怎樣向前行值得反思。
他指出，香港中醫藥經歷20多年的發展，在
中醫界形成3股重要力量，包括香港傳統中醫專
家、部分內地來港協助香港中醫藥發展的專
家、教授，以及近十幾年本地3所大學培訓的新
一代香港中醫。在中藥方面，亦有傳統老字號
名牌中藥，及近期隨科研發展而興起的現代化
中藥。各種力量和衷共濟，推動香港中醫藥在
基礎培訓、中醫藥規管架構、產業發展、科
研、臨床服務等各方面的發展，促使香港中醫

藥進入相對成熟階段。他表示，特區政府將繼
續與中醫藥界攜手合作，發揮香港作為中醫藥
全球化的跳板功能，推動中國傳統中醫藥走向
世界。

沈沖：謀發展多交流促和諧
沈沖表示，國家的強大是香港發展的有利後
盾。他更向香港中醫藥界的發展提出3點啟示：
一為發展是硬道理。香港中醫藥界要謀求不斷發
展，在新形勢、新環境、新條件下，面向未來，
走向國際化、現代化、科技化，不僅滿足香港市
民的健康需要，更將中國瑰寶中醫藥帶向全世
界。二是多交流。多與內地的業界交流、交往，
相互結合促進，攜手共進走向世界。三是謀和
諧、促和諧。他指中醫藥講究固本培基，要固
「一國兩制」之本，培基本法之基，香港中醫藥
界才能更好發展。

余國春籲中醫藥界再接再勵
余國春表示，自己近日參加紀念抗戰勝利70周

年國慶閱兵觀禮，看到閱兵場面振奮人心，深感
和平及繁榮來之不易，不僅看到國家軍備的先進
和軍力的強大，也感受到國家維護世界和平的決
心。他指，香港中醫中藥界多年來關心傳統中醫
發展，弘揚中華傳統文化，展現出凝聚團結的氣

勢和力量，呼籲業界繼續為中醫藥的發展與傳承
作出更大貢獻。
當晚，出席嘉賓還包括中聯辦港島工作部副部

長陳旭斌，立法會議員葉國謙、方剛，中西區區
議會主席葉永成，荃灣區區議會主席陳耀星，中
聯辦協調部處長姚銘，大會主席團主席羅清平
等。

■大會主席團主席楊卓明致辭。 陳文華 攝

■香港中醫中藥界慶祝國慶66周年暨香港回歸18周年聯歡晚會合影。 陳文華 攝

■■福建社團聯會舉辦會員大會福建社團聯會舉辦會員大會，，有過百名會董和會員出席有過百名會董和會員出席。。 沈清麗沈清麗 攝攝

香港文匯報訊（記者 李昌鴻 深圳報道）全國
政協委員、香港中小型企業委員會主席蔡冠深近
日率領香港中小型企業委員會一行30餘人到訪前
海，與前海管理局投資處、金融處、經發處等部
門舉行了座談。成員對跨境人幣貸款等感興趣。
考察團成員首先聽取了前海管理局相關部門對

於前海目前企業入駐情況、稅收優惠政策以及創
新金融方面的介紹，成員們對前海建設及深港合
作表示很感興趣，尤其關注財稅優惠政策、跨境
人民幣貸款、創新金融、企業註冊等方面。有代
表就微商平台如何在前海發展以及如何獲得優惠
政策提問。多數代表對內外資註冊流程及申請條

件提問並發表了看法。

助企業搭好與前海溝通橋樑
蔡冠深表示，前海是一個正在不斷快速發展的

區域，香港的中小企業非常重視這塊寶地，考察
團希望借助此次機會，能夠讓感興趣的企業代表
深入了解前海，為他們與前海搭建好溝通的橋
樑。此次考察團成員還包括工業貿易署署長麥靖
宇、香港駐粵經濟貿易辦事處主任鄧家禧。

蔡冠深率中小企委會考察前海


